



Herederá Ecatepec deuda de 356 mdp

ARCHIVO LAURA LOVERA

RUBÉN PÉREZLa Prensa

El gobierno saliente de Ecatepec, cuyo fin de periodo constitucional es el 31 de diciembre, herederá una gran deuda millonaria por juicios laborales, situación que se agudizó en los últimos seis años que gobernó el entonces alcalde morenista, Fernando Vilchis, actual diputado federal del PT.

Según el último informe de contingente de litigios hasta diciembre de 2024, el ayuntamiento de Ecatepec deja mil 423 juicios laborales que están en etapa de proceso. Ecatepec registra mil 783 juicios laborales activos de casos de rescisión laboral, de los cuales, 345 se encuentran en etapa de laudo y requerimiento de pago con un valor aproximado de 356 millones 172 mil pesos.



La situación aumentó en los periodos de gobierno de 2019-2021 y en 2022-2024, encabezadas por Fernando Vilchis y serán heredadas a Azucena Cisneros, que inicia el primero de enero de 2025.

Los trabajadores han protestado por salarios adeudados